

PAPA CALIENTE

Possible terna para liderar Subtel

En un momento clave para la agenda digital del país —marcado por la implementación de la nueva Ley de Protección de Datos Personales y el fortalecimiento de una estrategia nacional de ciberseguridad— ya circulan informalmente posibles nombres para encabezar la Subsecretaría de Telecomunicaciones (Subtel).

Se trataría de tres personas: Natalia López -cercana a RN-; el exsubtel Piñera, Jorge Atton, y Claudio Anabalón., vinculado al ámbito de las relaciones institucionales y asuntos corporativos del sector telecomunicaciones. La nominación no es inocua para el sector, que tiene varias "papas calientes" en su agenda: los efectos regulatorios del caso WOM, los desafíos de conectividad y competencia, la aplicación de la Ley 21.719 de Protección de Datos Personales, el ordenamiento de redes aéreas y subterráneas, y la articulación de una estrategia de ciberseguridad que cruza a varios ministerios y servicios públicos.